

ようこそ、

先生!

本日、先生が庭塚小学校に着任～(*^-^*)養護教諭の先生の育休補充として勤務することになりました(*'▽')先生、よろしくお願いいたします～(*^▽^*)



前任の先生からの引継ぎはバッチリ(^.^)初日からお仕事全開モード! 休み時間には本日はじめてのお手当～(^-^)

1年生ウォッチング

1年生が図画工作「でこぼこ はっけん!」のお勉強～(^-^)校舎中の「でこぼこ」を見つけるのに教室を出て廊下や階段を探検だ～(*'▽')



いっぱい「でこぼこ」があるぞ～(^.^)見つけたら紙ねんどをぎゅうっと押し付けてカタチを写し取るんだね(^-^)



紙ねんどをはがすと「でこぼこ」が反対向きになるんだ(^-^)今度は紙と色鉛筆を持って探検第2弾(^-^)



紙を「でこぼこ」にかぶせて上から色鉛筆をこすると模様が表れるんだ(^-^)さあ、教室に戻って「でこぼこ展覧会」だ～(^-^)



今年度の制服&運動着リユースプロジェクトで、フリー参観期間に購入希望受付を行ったところ、たくさんの希望が寄せられました。今回の売り上げの4,900円は子ども達の教育活動のために活用させていただきます。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。